

# XPOS

## Polres Landak Tangani Tiga Kasus Sepanjang Maret, Yang Jadi Perhatian Khusus Kasus Persetubuhan Anak Dibawah Umur Meningkatkan

Cucu - [LANDAK.XPOS.CO.ID](http://LANDAK.XPOS.CO.ID)

Mar 29, 2024 - 01:23



Landak - Polres Landak kembali menggelar press release pengungkapan kasus bulan Februari hingga Maret serta hasil Operasi Pekat 2024 bertempat di ruang BKPM Polres Landak, Kamis (28/03/2024).

Press release ini dipimpin langsung oleh Kapolres Landak didampingi Wakapolres Landak, Para Kasat, PJU dan para awak media.

Kapolres Landak AKBP I Nyoman Budi Artawan dalam pemaparannya menyampaikan ada sejumlah kasus yang berhasil diungkap selama periode Februari hingga Maret, selain itu ada juga kasus yang berhasil diungkap selama operasi pekat 2024 yaitu satu tindak pidana pengancaman, dua perjudian, satu pencurian, tiga persetubuhan anak di bawah umur, dan pornografi.

"Sedangkan untuk kasus penyalahgunaan narkoba ada tiga kasus yang berhasil Polres Landak ungkap dengan tiga laporan polisi dan tiga pelaku yang sudah diamankan," paparnya.

Lebih jauh Kapolres menjelaskan untuk kasus yang masih jadi atensinya adalah persetubuhan anak di bawah umur dimana ada tiga kasus.

"Tentu ini sangat miris sekali, karena kebanyakan pelaku adalah orang terdekat korban, untuk itu kami mengajak rekan-rekan selalu memperhatikan anak-anak agar hal seperti ini tidak terjadi lagi," jelas Kapolres.

Sedangkan untuk kasus peredaran narkoba lanjutnya ini juga jadi atensi kepolisian kare saat ini sudah merambah ke daerah, padahal menurutnya Kabupaten Landak tidak banyak tempat hiburan malam yang sering dijadikan tempat peredaran narkoba.

"Sekarang banyak pengedar mengincar para pekerja berat seperti buruh perkebunan atau buruh tambang sebagai sasaran mereka, karena mereka berfikir dengan mengkonsumsi obat-obat terlarang bisa meningkatkan kekuatan fisik saat bekerja," tambahnya.

Untuk operasi pekat sendiri ada beberapa perkara yang berhasil ditangani di antaranya miras, senpi, petasan, sajam, dan lain-lain.